

Capucine Lorenzi rejoint Alpine en tant que Directrice des Achats

- Capucine Lorenzi prendra la Direction des Achats de la marque Alpine au sein de Renault Group à compter du 26 février 2024.
- Elle rejoindra le comité de direction d'Alpine et reportera directement à Philippe Krief, CEO Alpine.
- Elle est rattachée fonctionnellement à François Provost, Renault Group Chief Procurement, Partnerships and Public Affairs Officer. Elle intègre le comité de direction de Renault Group Procurement.
- En rejoignant Alpine, Capucine Lorenzi mettra à profit ses 20 ans d'expérience dans le domaine des achats, dont 16 ans chez Ferrari, avec une expertise en matière de stratégie d'approvisionnement premium.

Le 09 février 2024

« Nous sommes ravis d'accueillir Capucine Lorenzi, en tant que Directrice des Achats au sein de l'équipe Alpine, avec qui j'ai eu la chance de travailler dans le passé. Sa large expérience nous aidera à renforcer nos processus d'achats, dans le contexte d'une marque premium à faibles volumes, pour contribuer au bon virage de la marque dans l'électrique d'ici 2030. L'enjeu est de gagner en agilité sur notre politique d'approvisionnement qui touche au cœur du développement de notre gamme. » explique **Philippe Krief, CEO Alpine.**

Titulaire d'un Master de l'IAE Lyon en 2002, Capucine Lorenzi débute sa carrière en 2002 au sein du groupe Valeo en tant qu'Acheteur électronique de marchandises. Capucine Lorenzi rejoint Ferrari en 2006 comme Acheteur senior avant d'évoluer vers un poste de Responsable qualité des moteurs en 2013. En 2017, elle devient Responsable puis Directrice des achats directs de matériaux pour véhicules. En 2022, Capucine Lorenzi entre chez GNV (Grandi Navi Veloci) comme Chief Procurement Officer, en charge de la politique d'approvisionnement.

À 46 ans, après 20 ans d'expérience professionnelle, Capucine Lorenzi rejoint Alpine au poste de Directrice des Achats à partir du 26 février 2024.